
 

 

 

ORACIONES SUBORDINADAS CONCESIVAS: 
 

• Las oraciones subordinadas concesivas expresan contraste y oposición entre ideas y 
pueden presentar las siguientes estructuras: 

 

• ALTHOUGH –THOUGH (el orden de las oraciones pueden alterarse): 
Although / though it was raining, he didn’t take his umbrella. 

(aunque estaba lloviendo....) 

 

• En lugar de ALTHOUGH – THOUGH podemos emplear EVEN THOUGH para dar más 
enfasis a la idea de contraste: 

Even though he tried to make us smile, he wasn’t able to. 

(aunque intento hacernos sonreir,....) 

 

• IN SPITE OF – DESPITE: en estas oraciones pueden ir seguidas de sustantivos o 
gerunido: 

In spite of / despite the rain, we went out ( a pesar de la lluvia, salimos) 

In spite of / despite hving worked for the same company for a long time, he was 

dismissed. (a pesar de haber trabajado para la misma empresa durante mucho 

tiempo....). 

 

• DESPITE es sólo una palabra y nunca va seguido de OF: 
También aquí se puede invertir el orden de las oraciones: 

  We went out in spite of / despite the rain. 

 

• Podemos utilizar también la estructura: IN SPITE OF / DESPITE + THE FACT (THAT) + 
ORACIÓN SUBORDINADA: 

In spite ofr the fact (that) he is very rich, he lives in a modest house. 

A pesar de que es muy rico, vive en una casa modesta. 

 

 

 



 

• Podríamos expresar el ejemplo anterior utilizando las siguientes estructuras sin cambiar 
el significado: 

In spite of his fortune, he lives in a modest house. 

In spite of being very rich, he lives in a modest house. 

(Al)though he is very rich, he lives in a modest house. 

 

ORACIONES SUBORDINADAS FINALES: 
 

• La finalidad en ingles se puede expresar de la siguiente manera: 
 

• TO + INFINITIVO: 
Cuando queremos explicar por qué alguien hace algo. Sólo puede emplearse cuando 

el sujeto del verbo principal es el mismo que el sujeto de la oración de infinitivo: 

 

 We spent the summer in Rome to learn Italian. 

 Pasamos el verano en Italia para aprender italiano. 

 

• IN ORDER TO – SO AS TO + INFINITIVO: 
Esto resulta mucho más formal que la estructura anterior. Se traduce por ‘a fin de’ – 

con el fin de’: 

  She went abroad in order to / so as to find a better job. 

  Se fue al extranjero a fin de / con el fin de encontrar un trabajo  

mejor. 

 

• SO (THAT) – IN ORDER (THAT) + ORACION SUBORDINADA: 
Ambas formas pueden emplearse para expresar finalidad si el sujeto es el mismo en 

las dos oraciones y también si es diferente. Estas conjunciones suelen ir seguidas de 

CAN – WILL – COULD – SHOULD – WOULD + INFINITIVO: 

 I’m going to buy my son a computer so (that) / in order that  he can  

practise at home. 

Voy a comprarle un ordenador a mi hijo para que pueda practicar  

en casa. 

 

 



ORACIONES SUBORDINADAS CONSECUTIVAS: 
 

• Las oraciones subordinadas consecutivas se forman con las siguientes estructuras: 
 

 

• SUCH A/AN + ADJETIVO + SUSTANTIVO CONTABLE EN SINGULAR + (THAT) + 
ORACION PRINCIPAL: 

Mary’s such a popular person that everybody wants to speak to her. 

Maria es una persona tan popular que todo el mundo quiere hablar con ella. 

 

• SUCH + ADJETIVO + SUSTANTIVO CONTABLE EN PLURAL + (THAT) + ORACION 
PRINCIPAL: 

We saw such cheap jeans in the shop that we bought three pairs. 

Vimos en la tienda unos vaqueros tan baratos que compramos tres pares. 

 

• SUCH + ADJETIVO + SUSTANTIVO INCONTABLE + (THAT) + ORACIÓN PRINCIPAL: 
It was such sour wine (that) we didn’t drink it.  

Era un vino tan agrio que nonos lo bebimos. 

 

• SO + ADJETIVO O ADVERBIO + (THAT) + ORACION PRINCIPAL: 
He is walking so slowly (that) he might miss the train. 

Camina tan despacio que puede perder el tren. 

 

• SO MUCH + (SUSTANTIVO INCONTABLE) Y SO MANY (SUSTANTIVO CONTABLE 
EN PLURAL): 

He ate so much (that) he had a stomachache. 

Comio tanto que tuvo dolor de estomago. 

 

ORACIONES SUBORDINADAS DE TIEMPO: 

 

• Utilizamos WHEN/WHENEVER – WHILE – AS – AFTER – BEFORE  para dar más 
información sobre el tiempo. Pueden colocarse al principio o en medio de la oración. 

 

I will see the dentist when I go to town tomorrow. 

When I go to town tomorrow I will see the dentist. 



 

• Pueden ser utilizados para introducir una subordinada  la cual utiliza varios tiempos 
verbales. Acuérdate, cuando utilizamos una oración en futuro, el verbo de la subordinada 
de tiempo está en presente simple: 

 

We will swim every day when we go to the sea next month. 

 

The film started when I arrived. ( I wasn’t late) 

The film had started when I arrived. (I was late). 

 

 

 


